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8． 幹事報告
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本日の担当事務員：杉山、藤原

（有馬会長）

川野 隆祐

理　事

吉田　隆 　様　奈良女子大学附属中学教育学校　副校長

今井　知加様　ＭａｋｅＬｉｆｅ＋コンサルティング　(本日の卓話者)

楊　　 卓尓様　受入米山奨学生

役　員

「　奈良西ＲＣの歌　」
  第24回（2306回）例会プログラム平成３０年２月１日（木） ソング

今月は平和と戦争/紛争解決月間です

理　事 小原 壮一
2017～2018年度 内輪会

グランドチャンピオントロフィー

金田 宗寛会報委員長

会長の時間

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

佐川 寛一

　　　  2650　　　　      Ｎｏ．２３０６ 　　     　 　２０１８．２．１

奥田 裕一郎

榎木 晋作

2017～2018年度

有馬 康明

 2017～2018年度

 地区のスローガン

副会長

国際ロータリーのテーマ

例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ 〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ

毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

創　 立

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー
田中 誠二

大濵 正徳

理　事

会　計

理　事

幹　事 会場監督猪上 正孝

追山 重法

追山 重法

イアン H.S. ライズリー
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会員数
出席計算

免除会員数
出席会員数

来訪者紹介
北出　善範様　霊山寺

コルネ・ヌマイヤ君　2017～2018年度国際青少年交換受入学生

渡邊　利雄様　奈良女子大学付属中学教育学校　校長

出席報告卓話
　「福川益則会員・交換留学生コルネ・ヌマイ
    ヤ君による卓話」

31/34 

出席率

通 算 2305 回 45 7/11 25/34 78.0% 
通算2303回修正 45 10/11 93.1% 

欠席者数

9

3

みなさんこんばんは、1月の例会も今日で終わりです。アッと言う間の一ヶ月でした。先ほど５時からクラブ

アッセンブリーを開催いたしました。会員の皆様大変有難うございました。後半に向かって皆様のご協力宜

しくお願い致します。今週に入ってから寒い日がつづいています、

関東では大雪に見舞われ交通機関にも影響がおよぼして、雪道

に慣れないドライバーがスリップして車が身動き出来ない状況に

なったり、事故も起きているとのことです。また23日には群馬県の

草津白根山では火山の噴火で近くのスキー場で訓練をしていた

自衛隊員やスキーヤーに噴石が当たり、一人が亡くなり多数のけ

が人も出ているそうです。この週末も寒さも厳しいです、寒さ対策

をしてこの寒さを乗り越えましょう。今日は職業奉仕より職業奉仕

功労賞の表彰を行います。会長の時間でした。



　

ニコニコ報告職業奉仕功労賞表彰式

有馬康明会長

厳しい寒さです。体調に気をつけて下さい。アッセン

ブリーありがとうございました。

林秀彦会員

昨夜は０時ごろ、－４℃でした。外へ出てみて普段着

のままで１分おりますと、辛抱できないほど寒さを感

じ、朝鮮や中国、シベリヤはもっと寒いのではないか

と思い、暖かい日本でいつまでも有りたいです。

松川信夫会員

家内の誕生祝い、きれいな花ありがとうございます。

小原壮一会員

こんな普段着で例会出席申し訳ございません。午前

～午後の予定の用件が遅れ、着替えに帰る時間が

なくて、、、

大濱正徳会員

大寒を過ぎ今日は雪もちらつき寒さが一段と厳しく

なって来ました。この寒さは４８年ぶりの事だとか。皆

さんくれぐれも気をつけてこの半世紀ぶりの寒波に

負けないよう頑張りましょう。今日は整理整頓が苦手

な私にはとても為になる卓話だと思います。今井千

加さん、よろしくお願いします。

追山重法、奥田裕一郎、竹田知弘、

松山悦啓、榎木晋作、小川信勝、浅野晋良、

小松玲子会員

寒い！

猪上正孝会員

先日は社会奉仕打合せ、ごくろう様でした。

本番がんばりましょう。職業奉仕表彰受賞者の皆様、

おめでとうございます。

川野隆祐会員

１７時より第３回アッセンブリー出席頂きありがとうご

ざいました。また、「社会奉仕功労賞」受賞者、渡邉

様、吉田様、北出様、おめでとうございます。

植野洋志会員

渡邊校長先生、吉田副校長先生、職業奉仕表彰、お

めでとうございます。これからも交換留学生、よろしく

お願いいたします。

東山光秀会員

本日は霊山寺で現在バラ園のお世話をして下さって

いる北出さんに職業奉仕表彰をいただきありがとう

ございました。

野阪幸男会員

家内に素敵なお花をありがとうございました、

●職業奉仕委員会 小川信勝委員長

2017年～2018年度の職業奉仕功労賞の表彰を行わせ

ていただきます。該当者の方々のお名前をお呼びいた

します、前の方へお並びいただきますようお願い致しま

す。

・霊山寺 北出 善範様

勤続45年の長きにわたり霊山寺の国宝重要文化財を

守る仕事に従事され、現在は200種、2,000株のバラの

栽培と育成に心血を注いでいらっしゃいます。

・奈良女子大学附属中学教育学校

校 長 渡邉 利雄様

副校長 吉田 隆様

当クラブの主たる社会奉仕活動として青少年留学生

の派遣と受入が有ります。同校は、毎年優秀な派遣学

生を輩出され、また海外からの交換留学生の受け入

れにも協力され、積極的に留学生の学習意欲の向上

に努めていただいております。

■ 受賞者の皆様 ■



（川野幹事）幹事報告

卓　　　話

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員ページにもありますのでご覧ください。

●米山奨学会より2017年度下期普通寄付金のお願いが来ております。先週の理事会で会員一人当たり前年度

と同額を寄付する事になりました。

●地区より「2018‐19年度地区補助金申請についてのご案内」がきております。申請の期限は2月1日～5月15日

までとなっております。また、「財団補助金ハンドブック」が作成されました。事務局、次年度幹事で保管しており

ます。必要な時はお問い合わせください。

●国際ロータリーより2018年1月～6月の人頭分担金の請求書が届いております。会計様宜しくお願い致します。

●地区より「2018学年度米山奨学生お世話クラブお引き受けの依頼とお願い」がきております。予定学生は、「オ

ードリー・ウェイ・イーさん」（女性）マレーシアの学生です。

●次週2月1日１７時より奈良ロイヤルホテルにて第11回理事会を行います。理事役員の方宜しくお願い致します。

●1月31日の西大寺幼稚園「豆まき大会と犯罪被害防止の人形劇」にご参加いただく方は、当日奈良ロイヤルホ

テル駐車場へ午前8時40分までにご集合ください。現地まで乗り合いで出発致しますので時間に遅れのないよ

うご配慮下さい。

「 職場の整理整頓･片づけ術 」 ～コストゼロで時間･お金･信頼を得る｢片づけの力｣～

整理収納アドバイザー認定講師 今井 知加 様

片づけ（整理整頓）は得意でしょうか？つい、後回しになりがちな「片づけ」ですが、実はやらなきゃ損！なのです。

片づけは、単に職場や家庭をスッキリさせるだけではなく、時間･お金のムダを省きます。そして、やらなければ信

頼を失うことも･･･。片づけは、おもてなしです。おもてなしというと、ビジネスマナー等といった接遇スキルをイメー

ジされる方が多いです。ですが、もし、初対面で名刺交換をした相手の方が、その作法は完璧でも、名刺ケースを

取り出すときに垣間見えるバッグの中身がグチャグチャだったらどうでしょうか？せっかくの接遇スキルも、台無し

･･･とまでは言いませんが、もったいないですよね？例えば高級旅館で、まだ仲居さんが出迎える前の誰もいない

玄関ホールでも、花が美しく綺麗に生けられ、スッキリと行き届いた管理がされている空間では、それだけで心が

和み、もてなされたという風に感じませんか？もし、よく見ると掃除が行き届いていなかったりすると、仲居さんの

接遇がどんなに素晴らしくてもがっかりするかもしれません。「片づけ」や「掃除」は、場を作るおもてなし・環境スキ

ルなのです。片づいた空間が、従業員・取引先・お客さまをもてなします。新人研修などで注目される接遇スキル

は、この環境スキルという土台の上にこそ成り立ちます。他にも、片づけには「時間的効果」「経済的効果」「精神

的効果」「対外的効果」の4つの効果があります。片づかない環境で一番多い悩みは「探し物」。例えば、10人社員

がいる会社で1日20分探し物をしているとすると･･･会社全体では1年で667時間ものロスに、生産面で考えると年

間300万円ほどのムダ（生産性 5000円/Hと仮定）、経営者視点で考えると年間200万円ほどの人件費のムダに（

人件費 3000円/Hと仮定）つながります。また、これは探し物を全くしない状態だと、667時間はまっとうな生産性の

ある活動にあてられるはずです。さらに、探し物をしても結局見つからなかったという事態もあるわけで、その後の

集中力の低下、生産性にも影響します。また、オフィスが対外的に見えない状態でも、電話の応対中に書類やメ

ールの内容を探している･･･となると、電話の向こうの相手はどう思うでしょうか？私は元々薬剤師という立場から、

医院の片づけや動線レイアウト設計のご依頼をいただくことがあります。過去の事例では、診察室を片づけて動

線を変えたことで 1時間当たりの診察数が1.5倍になった事例もありました。時間的効果が経済的効果を生み、さ

らにスタッフへの働きやすさにもつながります。こんな風に、片づけをやることで防げるムダが沢山あり、逆にこれ

をやるだけで、コストゼロで時間やお金を捻出することができる。過去の時間は取り戻せないけれど、この先の時

間は行動次第！トライしてみませんか。そんな片づけの方法ですが、やることは3つ。①モノを整理して、②使う場

所に使いやすいように収納、③継続・習慣にする という簡単なことです。中でも、モノの整理・使うモノを選ぶ・決

めるという行為が大切です。よく、「もったいないから」と手放せない方がいらっしゃいますが、モノは使ってこそ。「

モノを大切に」とは「モノを大切に使いましょう」という意味です。家庭内だと1年、職場だと3ヶ月を目安に、この先

使うモノをしっかり選んで、環境を整えてみてください。こんな些細な活動を、職場全体で継続していくことで、社内

の風土も変わっていきます。一人一人、「いつやるか？」等のルール

を作って取り組んでみていただきたいと思います。その行動が、皆さ

んの大切な「お客様」「取引先」

「従業員」へのおもてなしにつ

ながります。



（担当：金田、杉山）

第２５回 （通算２３０７回）例会予告

例会日 平成３０年２月８日（木）

奈良ロータリークラブとの合同例会

「 錣山部屋 錣山親方による卓話 」


